



"CELEBRANDO EL 9mo. cumpleaños de Max y Emme", escribió la madrina de sus mellizos. Lo que más llamó la atención fue la pose de la artista junto a su exmarido. Los seguidores no tardaron en hacer buenos comentarios al verlos juntos.



LA MODELO y deportista, Daniela Ospina estuvo de visita en nuestro país y dejó ver su nuevo tatuaje. Con este tatuaje, la colombiana ya completa siete en su cuerpo. Los otros están ubicados en su espalda, piernas, brazo, codo y costado.



SHAKIRA SORPRENDIÓ este miércoles a sus seguidores en redes sociales al publicar una fotografía con un radical cambio de imagen. La cantante colombiana aclaró que su nuevo look es parte de la grabación del videoclip del tema 'Comme moi'.



H.U.C presentó Informe ejecutivo de gestión ante la Secretaria de Salud Departamental. El agente interventor Fernando Trillo Figueroa socializó el estado en el que se encontró la entidad, los logros alcanzados y la propuesta de un nuevo modelo de operación del Hospital. En las horas de la mañana se realizó una reunión de carácter informativa donde el gerente del Hospital Universitario del Caribe, doctor Fernando Trillo Figueroa presentó el Informe Ejecutivo de Gestión del periodo de intervención ante el Secretario de Salud Departamental, Luis Bienvenido Padilla Sierra. La Directora de Aseguramiento de Prestación de Servicios de Salud (DAPS), Nacha Newball Jiménez, el Cirujano General Arturo Hernández y los Subgerentes de las distintas áreas del H.U.C. Dentro del informe presentado en las instalaciones del auditorio Clímaco Silva se destacaron varios puntos claves, entre ellos: La situación financiera, exponiendo el estado financiero que se encontró en la entidad y los significativos avances logrados en el proceso de depuración de cartera con 28 proveedores equivalente a \$ 27.826 millones, un crecimiento del 23% real en facturación en los servicios de Hospitalización, Uci, Cirugías y Urgencias. También se informó la situación de: Talento Humano, donde se han realizado acciones como la disminución de intermediación de proveedor de personal en misión por valor de 2% equivalentes a \$ 25 millones de ahorro por mes y la contratación de 18 médicos de urgencias mediante OPS con un ahorro mensual de \$ 18 millones. Área asistencial sobresale el logro del incremento en el porcentaje de ocupación al 95% en hospitalización, optimizando el servicio de medicina interna y el cambio del modelo de triage, reduciendo el tiempo de atención y espera. Aspecto jurídico se obtuvo la recuperación de recursos embargados por valor de 774 millones de pesos y la revocatoria directa ante Caprecom en Liquidación cuyo resultado es el reconocimiento de 11.130 millones de pesos. El doctor Trillo Figueroa concluyó su presentación de informe con la nueva propuesta de operación que incluye cambios en el modelo actual de tercerización. Luego de finalizar la socialización, el Secretario de Salud Departamental, Luis Bienvenido Padilla dio su voz de apoyo y acompañamiento en todo el proceso de mejoramiento de prestación de los servicios que inició con intervención de la Superintendencia de Salud el pasado 28 de noviembre de 2016.

MinAgricultura anuncia plan de apoyos para 11 mil cafeteros que renovaron sus cultivos en 2016 En el último año el Gobierno Nacional inyectó recursos por \$10.000 millones para recuperar las pérdidas causadas por el fenómeno de El Niño 2015-2016 a los caficultores. El ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Aurelio Iragorri Valencia, informó que a través de la Bolsa Mercantil de Colombia se suscribió un contrato con la Federación Nacional de Cafeteros (Fedecafé) para ejecutar el Programa de Estimulo a la Producción Cafetera cuyo objetivo es apoyar con recursos a 11 mil productores que renovaron sus cultivos en 2016. Iragorri Valencia recordó que en el último año el Gobierno Nacional inyectó recursos por \$10.000 millones para recuperar las pérdidas causadas por el fenómeno de El Niño 2015-2016 a los caficultores. Estos, se destinaron al programa de reactivación cafetera a través de renovación por zoca de cafetales. Para continuar apoyando la recuperación de las miles de familias caficultoras afectadas por el fenómeno climático y asegurar que la productividad del grano no solo se mantenga, sino que aumente, se han adicionado \$7.000 millones para continuar el programa, el cual beneficia a los productores que renovaron sus cafetales entre el 1 de enero al 31 de diciembre de 2016. "Esto sumado a los apoyos en crédito, fertilizantes y asistencia técnica, hace prever un buen año para la rentabilidad de las más de 550 mil familias cafeteras", indicó el jefe de la cartera agropecuaria, al tiempo que reiteró la determinación de continuar apoyando este cultivo y la sostenibilidad de esta actividad tan importante para la economía del país. El año pasado, el reto del sector estuvo asociado a contrarrestar los efectos del fenómeno del Niño, manteniendo tanto la producción como la calidad del grano, convirtiendo esa dificultad en una oportunidad, que se logró gracias al esfuerzo mancomunado entre la Fedecafé y el Gobierno, para adelantar un agresivo programa de renovación, el cual ha permitido rescatar los cultivos dañados y recuperar los cafetales tanto nuevos como renovados, indicó el jefe de la cartera agropecuaria. "Este contrato tiene como propósito el estímulo a la producción cafetera de 11 mil cultivadores que, sin duda, contribuirá a mejorar las condiciones de productividad y calidad del café en Colombia, y por ende, la calidad de vida de los caficultores, a mediano plazo y en algunas regiones del país", dijo por su parte Rafael Mejía, presidente de la Bolsa Mercantil de Colombia.

Inauguran muestra audiovisual "Métete en la Película 2" del proyecto Laboratorios Vivos de Innovación y Cultura



Desde una canoa, artísticamente acondicionada y dotada tecnológicamente con modernos equipos audiovisuales, se hizo la proyección de las 10 producciones.

Con la Parroquia San José de Clemencia convertida en una gran sala de proyección cinematográfica, y abarrotada por centenares de habitantes del municipio, se cumplió de manera exitosa la inauguración de la Segunda Muestra Audiovisual "Métete en la Película 2", del Proyecto Laboratorios Vivos de Innovación y Cultura. Desde una decorada y tecnológicamente acondicionada canoa, convertida en artefacto de aprecio cultural por el artista plástico, Ernesto Recuero, fueron proyectados uno a uno diez (10) documentales, realizados por niños, jóvenes y adultos, participantes del modulo TIC y producción audiovisual del programa de formación.

En medio de sonoros aplausos de la concurrencia, voceros de los grupos de realizadores, explicaron la experiencia de producción, para la cual hicieron uso de los modernos equipos de que dispone la Casa de la Cultura del municipio, contando con la orientación especializada del mediador Antonio Ángel Covo. Las producciones proyectadas en la premier de la muestra fueron "Félix el decimero", "Los vacíos", "Agua es vida", "Fútbol para la Vida", "La barbería", "El picó", "Magazín Music & Sports", "Sancocho trifásico", "Los Gallos de pelea", y "Lorena la zapatera", en los que se cuentan historias locales, basadas en la dinámica cotidiana de la comunidad, sus cos-

tumbres y tradiciones. La Muestra Audiovisual, "Métete en la Película 2" hace parte de los productos que contempla el Proyecto Laboratorios Vivos, que ejecuta la Gobernación de Bolívar, el Instituto de Cultura y Turismo -Icul-

tur- y la Universidad Jorge Tadeo Lozano, seccional del Caribe, en los municipios de Clemencia y María la Baja, que incentiva la creación e innovación social en ambientes tecnológicos, desde la perspectiva cultural. La inauguración en María la Baja será el próximo 28 de febrero, y se continuarán proyecciones complementarias en las Instituciones Educativas del municipio durante los tres días siguientes. La Muestra Audiovisual coincide con el anuncio del Festival Internacional de Cine de Cartagena, de incorporar seis de los documentales exhibidos en la primera muestra, realizada en septiembre de 2015, en su programación de este año en su sección cine a los barrios, y en las proyecciones itinerantes que se desarrollarán en municipios del departamento de Bolívar.



Completamente abarrotada lució la Parroquia, San José de Clemencia, durante la inauguración de la Muestra Audiovisual.

Kevin Roldán presenta su nuevo tema 'Na Na Na'

Después de hacer historia con su sencillo "Ruleta Rusa" que fue certificado como Disco de Oro por ventas en Estados Unidos, y de haber presentado su compilado "The Beginning" en una gira promocional a lo largo del país norteamericano, el exponente del género urbano Kevin Roldán presenta su nuevo sencillo "NA NA NA". El single de la autoría del artista colombiano y producido por Dayme y El Higt, es el primer corte promocional del

álbum "The New King", placa discográfica que será lanzada el próximo 8 de Marzo, día del cumpleaños de KR y traerá grandes colaboraciones con artista del género como Jowell & Randy, entre otros. El video oficial de "NA NA NA" fue grabado en Rionegro por la empresa mexicana Latin Power Music, en él se puede ver a KEVIN ROLDÁN en medio de juegos pirotécnicos cantándole a una bella mujer y recorriendo en su automóvil las ca-



Primer sencillo del álbum "The New King"

lles antioqueñas. "The New King" llega luego del éxito obtenido con The Beginning, el compilado de los temas más representativos que ha tenido el artista a lo largo de su carrera. El disco de hits debutó en la posición número 2 del chart Latin Album Sales, logrando posicionar a KR como el único nuevo artista en ubicarse en esta codiciada lista. Kevin Roldán, es un cantante de música urbana nacido en Cali, Colombia, que debutó en la escena musical con su sencillo "Macatraca" (Contra la Pared). A sus 23 años este joven artista se ha consolidado como uno de los exponentes más reconocidos en todo el continente Europeo.